

Colombia

Colombia

Contraloría reportó hallazgos por \$86.054 millones en contratos de Ecopetrol

Los hallazgos tienen relación con dos contratos, uno para la operación del Ecoparque Solar Providencia y otro con la empresa Morelco S.A.S.



Escuchar este artículo

Lo más visto

-  1 Petro admite que gastó \$10.000 millones de recursos públicos en abogado personal en EE. UU.
-  2 ¿Accidente anunciado? Grababa el peligro en una vía de Envigado y terminó registrando una muerte
-  3 La droga lo destruyó completamente: madre del joven asesinado en Prados Norte, en Cúcuta
-  4 Abrazos, lágrimas y alivio: así fue el reencuentro de los cinco policías liberados con sus familias en Cúcuta
-  5 Liberados los cinco policías secuestrados por el Eln en la vía Cúcuta-Tibú



Colprensa

Lunes, 19 de Enero de 2026



Hallazgos fiscales por más de **\$86.054 millones**, hizo la **Contraloría General de la República**, en dos **contratos de Ecopetrol**: uno por **\$49.592 millones**, relacionado con la operación del Ecoparque Solar Providencia, y otro, por \$36.462 millones, por la falta de imposición de multas en contrato con la empresa Morelco S.A.S.

En el caso del **Ecoparque Solar Providencia**, la Contraloría constató la **inoperancia integral del Ecoparque**, que tenía como fin responder a la emergencia ocasionada por el huracán Iota en noviembre de 2020.

También detectó que los activos que hacían parte del proyecto están expuestos a deterioro ambiental, a la pérdida progresiva de su vida útil y a la posibilidad de incurrir en sobrecostos para su integración futura.

Así mismo, se evidenció el incumplimiento en la entrega del sistema BESS, que funciona para el almacenamiento de energía en baterías, cuya adquisición dependía de una donación internacional que fue gestionada por el Ministerio de Minas.

Pese a ello, Ecopetrol decidió continuar la ejecución del proyecto sin asegurar la disponibilidad de ese componente.

Lea aquí: [¿Hay plata para ejecutar los 124 proyectos del Pacto Catatumbo?](#)
[Esto dijo el Gobierno nacional en Ocaña](#)

"Se estableció que existió una gestión fiscal irregular por parte del ministerio y de Ecopetrol, además de falta de planeación, gestión y supervisión. Para la Contraloría General, los recursos invertidos no cumplen con el fin para el cual fueron destinados, no se encuentran prestando ningún servicio, ni han representado beneficio alguno para la comunidad raizal", dijo la entidad.

En cuanto a la empresa Morelco S.A.S., el hallazgo fiscal por \$36.462 millones corresponde al monto asegurado no recuperado por Ecopetrol

Newsletters

MIÉRCOLES

Sabores de mi tierra

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

Empresas

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

En Contexto

[Inscribirme](#)

MIÉRCOLES

Política al punto

[Inscribirme](#)**Empresas**

-  1 Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad

-  2 57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM

-  3 Bancamía fortalece a los microempresarios, para un crecimiento más sostenible

-  4 Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif

-  5 La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia

y negado por la compañía aseguradora.

Según la entidad, en la auditoría se evidenció que Ecopetrol no aplicó de manera oportuna las medidas previstas en el contrato ante los incumplimientos del contratista.

Esto le hubiera permitido deducir las multas correspondientes en la factura del mes siguiente a la comunicación del incumplimiento, hacer efectiva la garantía de cumplimiento o, de ser necesario, dar por terminado anticipadamente el contrato cuando persistieran los incumplimientos.

Ecopetrol, sin embargo, permitió que el contrato continuara sin aplicar oportunamente las medidas correctivas que tenía a su alcance.



Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscríbeme.](#)

Recomendados para ti



Esperamos un hecho de paz del Eln: gobernador y familiares piden la...

LA OPINIÓN



Un año después de la emergencia, Gobierno anuncia avances en la...

COLPRENSA



Especial | Regreso a clases en Norte de Santander: más cupos, alimentació...

DEICY SIFONTES



Operación Catatumbo un año después: el balance de las Fuerzas...

LA OPINIÓN

Temas del Día



Los 'marranos' que le cambiaron la vida a la familia Ruiz Pulgarín, en Cúcuta

Leonardo Favio Oliveros



El Cúcuta, a sumar sus primeros tres puntos ante el Caldas en su retorno a la A

Omar Romoro Gómez



¿Hay plata para ejecutar los 124 proyectos del Pacto Catatumbo? Esto dijo el Gobierno nacional en Ocaña

Maria José Salcedo

La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad

Ocaña

Pamplona

Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta

Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Tecnología

Newsletter

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial

Premium

Judicial

Sucesos

MediaKit para Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones

Clasificados

La O

Especiales

Sabores de mi tierra

Contactenos

Email

WhatsApp

Contact

Términos y condiciones

Política de datos

Política de privacidad

Política de cookies

Derechos de autor

Superintendencia de

Industria y comercio

Aliados

[Históricos](#)

[Deportes](#)
[Cúcuta Deportivo](#)

[Columnistas](#)
[Caricaturas](#)

[La Mejores Empresas de
Norte de Santander](#)

[Miembros de Ami](#)
[Miembros de Colprensa](#)
[Miembros de Showcase](#)
[Miembros de Google](#)

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:



COPYRIGHT © 2026 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.